

#NORD-OST 19. Dezember 2019

Weihnachts- und Neujahrsgruß

Liebe Kolleginnen, liebe Kollegen, das Jahr 2019 neigt sich dem Ende entgegen. Ein Jahr, das wesentlich geprägt war durch die Diskussion über die Schäden in unserer Umwelt, sowie darüber, was getan werden kann bzw. muss.



Es ist nicht absehbar, wie sich die Maßnahmen zur Eindämmung der Umweltkrise tatsächlich auf die reale Wirtschaft und am Ende auch auf die Unternehmen auswirken werden.

Wir wünschen uns, dass die Solidarität unter den Beschäftigten weiter gestärkt wird und wir noch mehr Beschäftigte für eine Mitgliedschaft in unserer Gewerkschaft überzeugen können. Denn diese Solidarität werden wir in den nächsten Jahren bei Tarifverhandlungen, Beschäftigungssicherung und weiteren wichtigen Themen dringend benötigen.

An dieser Stelle möchten wir uns persönlich bei euch bedanken für euer Engagement und die zahllosen Aktivitäten, mit denen ihr uns unterstützt habt. Danken möchten wir euch auch für die zahlreichen und zeitintensiven

Gespräche und „guten Taten“ vor Ort, in euren Betrieben, Dienststellen und Werkstätten.

Ohne euren aktiven Einsatz und euer Engagement wäre unsere gemeinsame Arbeit nicht machbar gewesen. Deshalb sind wir optimistisch, dass wir gemeinsam die vor uns liegenden Herausforderungen auch im neuen Jahr angehen und meistern werden.

Im Namen der Landesverbände Mecklenburg-Vorpommern, Brandenburg und Berlin wünschen wir euch und euren Familien sowie allen Freunden der EVG einige ruhige Festtage, einen guten Rutsch und ein friedliches, erlebnis- und erfolgreiches Jahr 2020.

Mit freundlichen Grüßen

Holger Herzog, Vorsitzender Landesverband Mecklenburg-Vorpommern

Sebastian Rüter, Vorsitzender Landesverband Brandenburg

Meinhard Lanz, Vorsitzender Landesverband Berlin